

Erlös kommt Kindern zugute

Landfrauen verkaufen Kuchen auf dem Landeserntedankfest

Magdeburg / Hohe Börde (car) • Über den Erlös, den der Kuchenverkauf der Landfrauen „Holli-Holler“ aus der Hohen Börde beim diesjährigen Landeserntedankfest im Magdeburger Elbauenpark eingebracht hat, dürfen sich erneut die Kindertagesstätten der Gemeinde freuen. Schließlich hatten sie auch schon im Vorfeld einen großen Beitrag dafür erbracht. Kinder, Eltern und Großeltern aus den Kindertagesstätten

der Hohen Börde hatten vorab fleißig den Kuchenmixer geschwungen und köstliche Leckereien gezaubert. So konnten die Landfrauen mit einer riesigen Auswahl von 108 verschiedenen Kuchen begeistern.

Elf engagierte Mitglieder der Landfrauengruppe „Holli-Holler“ verkauften die gebakenen Kuchen trotz schlechtem Wetters mit viel Spaß und Freude. Bereits zum achten Mal beglückten sie Groß und Klein

mit dem leckeren Backwerk auf dem beliebten Fest, das in diesem Jahr 26 000 Menschen besuchten.

Zwar schmälernten diesmal zahlreiche Regengüsse die Verkaufszahlen, doch die Landfrauen ließen nicht unterkriegen und gewannen der Sache etwas Gutes ab: Der übrig gebliebene Kuchen wurde der Magdeburger Tafel geschenkt, die sich sehr über die Spende freute.



Dank der Unterstützung vieler fleißiger Bäckerinnen konnten die Landfrauen „Holli-Holler“ zum Landeserntedankfest 108 Kuchen anbieten.

Foto: privat / Landfrauengruppe